

MIÉRCOLES, 20 DE AGOSTO DEL 2008

NÚMERO 41.608 :: AÑO CXXVI :: 1,10 € :: D. legal C-1821-96 :: ISSN 1888-5160 :: www.lavozdegalicia.es

EDICIÓN A CORUÑA

Al encuentro asistió la cúpula del PSdeG y un experto en análisis electoral de Ferraz

Touriño y Blanco se reunieron ayer en Monte Pío para estudiar el adelanto de las elecciones

El presidente de la Xunta reunió ayer en su residencia de Monte Pío al vicesecretario general del PSOE, José Blanco, y a un experto en análisis electorales del partido para que le asesoresen sobre la idoneidad o no de adelantar al otoño las elecciones autonómicas.

Aunque la reunión concluyó sin acuerdo sobre el anticipo electoral, tanto los expertos de Ferraz como los asesores gallegos habrían expuesto a Touriño los argumentos en favor del adelanto, que consistirían en buscar para Galicia un espacio electoral propio, distante de los

comicios vascos, que Ibarretxe podría convocar para marzo del 2009, y de las europeas de junio. A Touriño le queda una semana para tomar una decisión, dado que en ese plazo celebra el Ejecutivo gallego su primera reunión tras el descanso estival.

» 4

ECONOMÍA
El gasoil bajó 14 céntimos en un mes y vuelve a los precios de mayo » 21

GALICIA
Sanidade descarta que el desconocimiento del gallego impida acceder a una plaza de médico como pedía el BNG » 5

ESPAÑA
Zapatero se compromete a tener resuelto en tres meses el modelo de financiación » 14

LABORAL
Una huelga en la recogida de basuras llena de desperdicios Combarro, uno de los lugares más visitados de Galicia » 10

INTERNACIONAL
Los talibanes matan a diez soldados franceses en una emboscada cerca de Kabul » 17 y 18

La Voz de A Coruña
Riazor y Orzán se reabren al baño en medio de un fuerte dispositivo por el oleaje » L2 y L3

PEKÍN 2008

Gómez Noya e Iván Raña se quedan a las puertas de la gloria olímpica

Los gallegos Javier Gómez Noya y Iván Raña regresaron de Pekín sin medallas tras quedar ayer cuarto y quinto, respectivamente, en la prueba de triatlón. Ambos llegaron exhaustos a la meta tras casi dos horas de competición. No cometieron errores, pero fueron superados por gigantes de este deporte.

En piragüismo, el gallego Carlos Pérez Rial, Peruchó, y el catalán Craviotto presentaron ayer sus credenciales a medalla tras haberse clasificado para la final de K-2 en 500 metros.

» Cuadernillo especial

David Cal repite exhibición y también entra directamente en la final de 500 metros

Crónicas de Fernando Hidalgo y Paulo Alonso, enviados de La Voz



El ferrolano Gómez Noya llegó exhausto a la meta | MARCELO SAYAO

ponle ritmo a tus celebraciones

BODAS • BANQUETES • BAUTIZOS • COMUNIONES • CENAS DE EMPRESA • CENA CON BAILE • RODIZIO BRASILENO

Recanto Gaucho

Reservas: 981 67 36 65 - 617 425 978 • Lugar Órto, 3 - ABEIRO (O)O

El Dépor logra el Teresa Herrera con buen juego y poco ambiente

Apenas 8.000 espectadores asistieron ayer a la final del trofeo Teresa Herrera. La escasa asistencia no impidió al equipo coruñés desplegar su mejor fútbol. Valerón volvió a brillar y Sergio logró los dos goles ante el Atlético.



Valerón y Sergio, con el nuevo trofeo logrado por el Dépor | KOPA

Interceptado un contenedor con 600 kilos de cocaína en un buque que llegó a Marín

Las fuerzas de seguridad venían haciendo un seguimiento del barco desde Ecuador

Agentes de la Guardia Civil y de Aduanas se incautaron ayer en el puerto de Marín de unos 600 kilos de cocaína que estaban ocultos en un contenedor transportado por el buque CCNI Amanda, procedente de la ciudad chilena de Valparaíso. La mercancía estaba ca-

» 2 y 3

Cuarenta policías locales de cuatro concellos llevan semanas de baja para reclamar mejoras laborales

Los concellos de A Pobra, Noia, Sada y Celanova tienen 38 policías municipales de baja, casi el 70% de las plantillas. En algunos casos, como los de A Pobra y Noia, esta situación, cuyo trasfondo es laboral, se prolonga desde el invierno.

» 6 y 7

La crisis hipotecaria de EE.UU. arrastra a la Bolsa, con pérdidas de hasta el 6% en la banca

Los despelmes sufridos el lunes en Wall Street por las dos mayores firmas hipotecarias de Estados Unidos, Fannie Mae y Freddie Mac, causaron ayer pérdidas de casi el 3% en la Bolsa española y de hasta el 6% en la banca. El índice del Ibex bajó hasta los 11.335 puntos.

» 20

■ DE SOL A SOL ■

Bajo sospecha

La inspección médica dio el alta forzosa a dos policías de Sada. Tardó demasiado. ¿Cómo es posible que cuatro concellos tengan a la mitad de su plantilla de baja? ¿No hay mecanismos más ágiles para despejar las sospechas de bajas fraudulentas? ¿Quién creerá a un guardia cuando enferme de verdad? ¿Qué pasa con los médicos que firmaron los partes?